

PERISAI

Mbak Cicha Inisiasi Beri Layanan Kesehatan bagi Veteran

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PERISAI.OR.ID

Aug 6, 2024 - 20:04



Kediri - Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Kabupaten Kediri Eriani Annisa Hanindhito menginisiasi pemberian layanan kesehatan kepada Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) di Kabupaten Kediri.

Pemberian layanan ini merupakan kolaborasi antara TP PKK dengan Dinas

Sosial Kabupaten Kediri dalam rangka Gerakan Kediri Cinta dan Peduli Veteran untuk memeriahkan Gempita Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 tahun.

“Layanan dan fasilitas untuk memberikan kebahagiaan kepada mereka,” kata Istri Bupati Kediri tersebut, di Pendopo Panjalu Jayati, Selasa (6/8/2024).

Menurut Mbak Cicha, sapaan akrabnya, legiun veteran merupakan pejuang kemerdekaan yang harus dihormati. Pun melalui gerakan peduli veteran ini juga menjadi wujud kepedulian pemerintah daerah terhadap para pejuang kemerdekaan.

Diterangkan, layanan kesehatan ini ditandai dengan pemberian layanan cek kesehatan, konsultasi pola hidup sehat, layanan pendampingan psikososial dengan tema bahagia di usia lanjut. Selain itu juga diberikan beasiswa sekolah bagi keluarga veteran yang berhak menerima.

Karenanya, melalui kesempatan pemberian layanan kesehatan ini, Mbak Cicha berharap semangat perjuangan legiun veteran bisa terus menginspirasi semangat bagi generasi penerus bangsa.

“Semoga semangat perjuangan tersebut bisa terus menginspirasi bagi anak cucu kita supaya mempunyai semangat yang sama dengan mereka (veteran),” terangnya.

Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa menambahkan, telah menjadi tanggung jawab pemerintah daerah untuk menunjukkan rasa cinta dan peduli kepada legiun veteran. Termasuk melalui layanan cek kesehatan dan penyuluhan kesehatan.

“Cek kesehatan adalah langkah awal yang sangat penting untuk memastikan bahwa kita semua, terutama para veteran, tetap dalam kondisi sehat dan prima,” sambung Dewi.

Lebih lanjut, pihaknya juga mengingatkan supaya legiun veteran agar rutin datang ke posyandu tingkat desa sesuai wilayah masing-masing. Terlebih, program posyandu tersebut masih aktif hingga saat ini.

“Jangan sampai melewatkan posyandu lansia. Meskipun saat itu merasakan enak badan tapi harus selalu dikontrol kondisinya, konsultasi gizi di sana sudah ada,” ungkap Dewi.

Diketahui, jumlah legiun veteran di Kabupaten Kediri berjumlah 202 veteran. Sedangkan pemberian layanan kesehatan ini akan berlangsung pada 6-7 Agustus 2024. Dimana, hari pertama diikuti 91 veteran sehat, hari kedua akan dilakukan home visit untuk memberikan layanan kesehatan kepada veteran yang sedang dalam kondisi sakit. (adv/PKP)